
 Roland Quad-Capture Problem bei der
Aufnahme bei Asus P5Q EM und auch Gigabyte GA-
G31-M

Erledigt

Beitrag von „apfel-baum“ vom 7. Mai 2020, 17:47

ist bei den alten 775er boards vielleicht nur 44.1 khz 16bit möglich, und wenn 48 khz
eingestellt ist wird "notgedrungen" der krumme 45er wert genommen?

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/48199-roland-quad-capture-problem-bei-der-aufnahme-bei-asus-
p5q-em-und-auch-gigabyte-g/?postID=598395#post598395
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